
 Probleme mit Geforce 210Erledigt

Beitrag von „nobody“ vom 16. Oktober 2013, 07:55

Könnte es sein, dass die Karte erst ab 10.7 erkannt wird?
War bei meiner Radeon das gleiche
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